



Économie, Politique

Taxe Zucman sur les 0,01% ultra-riches : REJETÉE ! Le RN et la droite ont osé !



Bernard Arnault "LVMH, la construction d'un leader mondial Français"

Publié le 12 juin 2025
Par L'équipe de Fakir



Ils ont osé : la « taxe Zucman » visant à instaurer un impôt minimum de 2 %, seulement 2 % (imaginez le niveau de la spoliation !), sur la fortune des 0,01 % les plus riches du pays (imaginez le nombre des persécutés !), vient d'être rejetée par la droite sénatoriale.

188 voix contre, 129 voix pour.

Alors que même l'Assemblée nationale avait voté pour...

Malgré un large soutien des Français (79 % des Français approuvent la taxation des superprofits, selon l'[IFOP](#)).

Petit rappel: le patrimoine des 500 plus grandes fortunes est passée de 10 % du PIB en 2010... à 40 % en 2024 !

Une minuscule taxe sur une petite partie sur ces 40 % rapporterait gros, pourtant, 20 milliards d'euros par an, à l'heure où nos dirigeants sur lamentent sur les finances publiques, sur la dette, la dette, la dette... À l'heure où l'hôpital public et l'école sombrent.

Mais voilà : le Sénat se fout, complètement, de la colère sociale qui gronde dans le pays. Nouvelle illustration de l'alliance entre la droite et l'extrême droite : le RN s'était déjà abstenu sur la taxe Zucman lors de son examen à l'Assemblée, il récidive au Sénat. Et la droite donne le coup de grâce. Extrême argent et extrême droite protègent donc, main dans la main, les ultra-riches et leur élite. Et surtout pas les travailleurs, ni les précaires, ni 99,99 % de la population, en fait...

On vous expliquait la taxe Zucman et ce qu'elle symbolise lors du vote à l'Assemblée. Retrouvez [notre article ici](#).